

# REUNIONES Y CONGRESOS

## Avances e indicaciones en Cirugía Ortopédica y Traumatología.

### VIII Curso Monográfico de Doctorado y

### IX de Traumatología Hospitalaria

### «La urgencia traumatólogica en Atención Primaria»

Sevilla, 18-20 de junio de 2002

Durante los días 18, 19 y 20 del pasado mes de junio se han celebrado en la sede del Real Colegio Oficial de Médicos de la provincia de Sevilla el VIII Curso Monográfico de Traumatología Prehospitalaria «La urgencia traumatólogica en Atención Primaria», dirigida por el doctor Francisco de Santiago Fernández y coincidiendo con la creación del Instituto Sevillano de Traumatología y Ortopedia (ISTO), con sede en el hospital Infanta Luisa.

El curso, como cada año, ha tenido el objetivo de actualizar conocimientos y gestos clínico-terapéuticos de la moderna traumatología en el ámbito de la asistencia primaria.

La urgencia traumatólogica en el primer escalón comporta una serie de exigencias y ritmos de actuación que a menudo determinan el porvenir y la recuperación funcional del paciente traumatizado. De ahí la trascendencia de divulgar y actualizar dichas actitudes terapéuticas a los profesionales médicos que desarrollan su labor en el primer eslabón de la cadena asistencial.

La estructura docente del Curso se desarrolló en siete mesas redondas y una mesa de experien-



cias y comunicaciones, dirigida fundamentalmente a residentes, alumnos de la especialidad y de postgrado.

El acto de clausura contó con la presencia del presidente del Real Colegio Oficial de Médicos de Sevilla, doctor Isacio Sigüero Zurdo; el presidente de la Sociedad Andaluza de

Traumatología y Ortopedia, doctor Gonzalo Vázquez Álvarez de Eulate; el catedrático de patología quirúrgica de la Facultad de Medicina de Sevilla, profesor Jesús Loscertales Abril, y el director y organizador del Curso, doctor Francisco de Santiago Fernández, quienes entregaron los diplomas acreditativos a los participantes.

Este Curso fue declarado de interés docente-sanitario por la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía y ha contado con los créditos docentes de la SECOT (Sociedad Española de Cirugía Ortopédica y Traumatología), el reconocimiento y patrocinio científico de la SATO (Sociedad Andaluza de Traumatología y Ortopedia) y el aval de Formación Continuada del Real Colegio Oficial de Médicos de la provincia de Sevilla.